

“La inclusión es una necesidad pragmática para el progreso”

El Dr. Camilo García, director de la carrera de Medicina en la UNAB, recibió el título Honoris Causa por su aporte a la educación de excelencia, distinción otorgada por la Organización Internacional para la Inclusión y Calidad Educativa (OIICE).

Redacción
 La Estrella de Valparaíso

Camilo García tiene una vida ligada a la medicina y la educación. Cirujano de profesión, egresado de la Universidad de Chile en 1979, posee también Magister en Salud Pública, en Tecnologías de la Información y en Docencia Universitaria para las carreras del área de la salud, ámbito en que actualmente se desempeña como director de Medicina en la Universidad Andrés Bello (UNAB), sede Viña del Mar.

Una trayectoria enorme y que ya es reconocida más allá de nuestras fronteras nacionales luego que la Organización Internacional para la Inclusión y Calidad Educativa (OIICE) le otorgara al académico de la Ciudad Jardín el título Doctor Honoris Causa, la Orden Dorada Magistral y el galardón a la Excelencia Educativa Edición Cusco 2024, debido a su perseverancia y constancia, promoviendo el crecimiento académico e inculcando valores a sus alumnos durante toda su dilatada trayectoria en las aulas.

ESTANDARES DE CALIDAD
 Cabe destacar que la OIICE es una organización internacional, no gubernamental y sin fines de lucro, cuya finalidad es promover la adopción de estándares de calidad educativa para el desarrollo y transmisión de conocimientos basados en las exitosas experiencias de profesionales e instituciones de toda Latinoamérica. Su actual presidenta es la doctora de nacionalidad peruana, Kony Durán Llano.



CAMILLO GARCÍA ES DIRECTOR DE LA CARRERA DE MEDICINA EN LA UNIVERSIDAD NACIONAL ANDRÉS BELLO, SEDE VIÑA DEL MAR.

“UN GRAN HONOR”

Al momento de recibir los reconocimientos a la excelencia educativa, Camilo García aseguró asumirlos como “un gran honor”, aunque de inmediato aclaró que “este privilegio no solo reconoce mi trayectoria personal, sino también el esfuerzo conjunto de todos aquellos con quienes he tenido el gusto de trabajar”.

“Es a través de la educación que hemos aprendido a comprendernos a nosotros mismos y a nuestro entorno, a construir sociedades más justas y a innovar en todos los campos del saber”, explicó el académico de la UNAB Viña del Mar.

Para este destacado profesional, “la inclu-



EL DR. GARCÍA RECIBE EL GALARDÓN DE MANOS DE KONY DURÁN, PRESIDENTA DE LA OIICE.

DOCTOR HONORIS CAUSA

El doctorado Honoris Causa es un título honorífico que da una universidad, asociación profesional o colegio a personas eminentes. Este reconocimiento se otorga a quienes que han destacado en ciertos ámbitos. Honoris Causa es una locución latina cuyo significado es “por causa de honor”, una cualidad que conduce al cumplimiento de los deberes, respeto a los semejantes y a sí mismo.

sión es otro de los valores esenciales y transformadores en nuestro tejido social... la inclusión es mucho más que un ideal ético, es una necesidad pragmática para el progreso”.

García destaca también lo que significa la innovación en el campo educativo: “Es la fuerza que nos permite adaptarnos y prosperar en un

mundo en constante cambio... innovar es más que crear nuevas tecnologías, es también el repensar nuestras formas de enseñar y aprender, de vivir y trabajar juntos”.

Finalmente, y a modo de reflexión personal, el académico sentenció que “estoy cada día más seguro que el éxito no se alcanza con los títulos, se obtiene en el servicio”. ☺